

Frühjahrsgauversammlung in Oberwarngau 17. April 2015

Mit den flotten Klängen der Nüchternbrunner Musi begann diese Frühjahrsversammlung im Saal des Gasthaus zur Post in Oberwarngau.

Bei seiner Begrüßung konnte der 1. Gauvorstand, Hans Schwaiger, unter den Vertretern der Trachtenvereine des Oberlandler Gauverbandes, den Vorstand des Gastvereins Georg Schönauer und den Bürgermeister Klaus Thurnhuber willkommen heißen.



Bgmst. Klaus Thurnhuber



Im Saal des Gasthaus Post

Dieser stellte seine Gemeinde und die aktuellen Ereignisse vor, er hob hervor, daß die Arbeit der Trachtler ein wichtiger Beitrag für das kulturelle Leben einer Gemeinde sind.

Hans Schwaiger stellte auch den neuen Vorstand des Trachtenvereins „Schloßbergler Valley“, Margaretha Cyllok, vor. Sie ist bereits der zweite weibliche Vorstand im Gau.

Nachdem der 2. Gauvorstand Lenz Rinshofer die fast komplette Anwesenheit der Vereinsvertreter

notiert hatte, konnte Gauschriftführer Georg Enghardt seinen umfangreichen Bericht über die seit der letzten Herbstgauversammlung abgelaufenen ca. 50 Veranstaltungen, Versammlungen, Tagungen und Besprechungen vortragen. Das bedeutet auch, daß die beiden Gauvorstände und einige Gauausschußmitglieder selten daheim waren.



Gauausschuß bei der Arbeit

Gaukassier Marcus Gasteiger berichtet über die Einnahmen und Ausgaben, die auf beiden Seiten

reichlich waren, jedoch in unterschiedlichen Höhen.

Der Bericht vom 1. Gauvorstand Hans Schwaiger war geprägt von den Ereignissen im neuen Trachten- und Kulturzentrum Holzhausen, das am 2. Mai offiziell eröffnet wird. Der Oberlandler Gau hat dort, wie auch die übrigen Gauverbände, ein Zimmer eingerichtet. Über 50 Gaumitglieder haben beim Bau der künftigen Zentralstelle des Bayerischen Trachtenverbandes viele Arbeitsstunden investiert.

Am 3. Mai, am Tag der offenen Tür, können alle Interessierte die respektable Anlage und die vielen geleisteten Arbeiten besichtigen.

Hans Schwaiger erinnerte an die nächsten Termine: 8. Mai Vorplattlertreffen im Trachtenheim in Schaftlach, 14. Mai Trachtenwallfahrt in Birkenstein und am 31. Mai Gaupreisplattlen in der Wolfseehalle. In diesem Zusammenhang rief Schwaiger die Trachtler zu mehr Aktivität im Sinne der Trachtensache auf und bat um rege Beteiligung.



Beim Rundgang



Trachtlerurgestein

Beim Rundgang wurde die Auslosung zur Gaufestzugreihenfolge durchgeführt und die Anmeldungen zur Trachtenwallfahrt und zum Gaufest ausgegeben.

Der 1. Vorstand der Otterfinger, Michael Gruber, erläuterte nochmals Details zum Gaufest in Otterfing, insbesondere zu den Anfahrtswegen und Parkplätzen.

Eine ganz wichtige Frage mußte er beantworten „was für'a Bier habts“.

Nach einigen kleineren Diskussionen spielte die Nüchternbrunner Musi die Trachtler nach Hause.



Nüchternbrunner Musi